

La lucidité est la blessure la plus proche du soleil.

René Char

Ses enfants:

Philippe **Léderrey** et famille, à Prévessins-Moëns ;

Pierre **Léderrey** et famille, à La Sarraz ;

Ses proches en Belgique et en Suisse ;

Sa chère amie Nicole Buchs Alabogaz, à Lausanne ;

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Larissa DE BOECK

qui s'est éteinte paisiblement au matin du 12 février 2019,
dans sa 83e année.

Nous adressons nos chaleureux remerciements au personnel
de la fondation Clémence.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.